

Lente décrue à Parcey

Les eaux baissent tout doucement à Parcey. Mais la nappe phréatique continue à monter et infiltre les sous-sols. Et pendant que les pompes s'activent, les habitants font une première évaluation des dégâts.

Les habitants de Parcey avaient toujours, hier, les pieds dans l'eau. Certes, la lente décrue de la Loue se confirme, mais la nappe phréatique qui commençait déjà à poser problème mardi soir infiltrait le sous-sol. Par ailleurs en surface, l'eau s'est déplacée à travers le village, suivant le cours des anciens ruisseaux. De part et d'autre de la nationale 5, les habitations étaient encore inondées et six pompiers étaient toujours sur place.

Chez les Banet, qui habitent en bordure de la nationale, on continuait à éponger en fin de journée ce mercredi. Et l'on regardait avec inquiétude les murs et le papier-peint, que l'humidité commence à gagner : « il y a une chambre que l'on avait entièrement refaite en juillet. Maintenant tout est à recommencer ».

Solidarité

Les habitants de la commune, habitués aux crues, gar-

dent dans l'ensemble le moral : « c'est au moins la dixième fois que nous sommes inondés, raconte Myriam Regazzoni, dont la maison, construite en contrebas de route, est toujours entourée d'eau. *Maintenant, nous sommes équipés. Et puis il y a des gens beaucoup plus défavorisés que nous dans le village.* » Myriam qui souligne aussi la solidarité des habitants entre eux : « *tout le monde a donné un coup de main. Pour notre part, nous avons été beaucoup aidés.* »

Le poste de commandement spécial mis en place à la mairie a été dissous mardi soir. Mais à Parcey, on est encore soucieux : « *Il faudra attendre encore un jour avant d'être rassuré, déclarait hier Christine Jeannin, maire de la commune. Pour l'instant, nous pompons. Nous avons également commencé à dresser le bilan des dégâts, qui semblent importants.* »

Le camping

particulièrement touché

Le camping des bords de Loue a été particulièrement atteint par les inondations. Les propriétaires, M^{me} Mahe, estimaient hier soir qu'une partie du camping était en « *très mauvais état. Nous espérons que nous serons déclarés zone sinistrée. Sinon, cela pourrait mettre en péril la vie de beaucoup de petites entreprises.* » Il est pour l'heure impossible de fournir une évaluation chiffrée du montant des dommages. Mais le maire de Parcey a d'ores et déjà envoyé un courrier au préfet afin que son village soit classé parmi les communes en état de catastrophe naturelle.

En début de soirée, hier, une voie de la nationale 5 a été rouverte à la circulation. Par ailleurs, dès 19 heures, la chaussée était en cours de salage, car les premiers verglas faisaient leur apparition.

Caroline DAESCHLER



Parcey toujours sous les eaux. La décrue de la Loue se confirme, mais c'est maintenant les remontées de la nappe phréatique qui posent problème